ont de nombreuses entreprises à marché spécialisé qui pourraient profiter d'une association stratégique avec des organisations complémentaires.

Le Danemark

Le solde de nos échanges avec le Danemark a toujours favorisé ce pays, mais ce déséquilibre s'atténue alors que nos exportations se diversifient. De bonnes possibilités s'offrent aux produits et services canadiens dans les secteurs suivants: communications et informatique; matériel de bureau sophistiqué; matériel spécialisé d'usinage et de contrôle des procédés; articles de consommation haut de gamme; équipement biomédical; procédés et équipements de traitement des eaux usées; spécialités gastronomiques et matériel de défense. Alors que le Danemark se prépare pour le Marché européen unique, les entreprises de nos deux pays auront des possibilités de collaborer par le biais de transferts de technologie, de coentreprises et d'arrangements d'association stratégique.

La Finlande

Les relations économiques et commerciales canado-finnoises ne cessent de s'élargir en raison de la similarité qui existe entre les deux pays; comme le Canada, la Finlande est un membre de l'OCDE hautement innovateur maîtrisant des technologies internationalement reconnues en ce qui touche la foresterie, la construction navale, les métaux, les télécommunications, l'électronique, l'informatique, les biens de consommation et la construction. Comme sa prospérité économique appelle de nouveaux développements, la Finlande met davantage l'accent sur les applications de haute technicité, sur la recherche et le développement et sur la coopération connexe avec d'autres pays. Le Canada attire de plus en plus les investisseurs finnois: avec des investissements totalisant plus de 500 millions \$CAN, plus de 60 sociétés finnoises ont une présence de plus en plus marquée dans l'économie canadienne; elles emploient plus de 6 000 Canadiens.

L'Islande

Il y a très peu d'échanges commerciaux entre le Canada et l'Islande, pays à économie réduite qui mène la plus large part de ses échanges avec les autres membres de l'AELE et la CE. Il y a des possibilités de croissance, surtout dans le secteur des produits halieutiques.

La Norvège

Le commerce extérieur de la Norvège est l'un des plus importants au monde sur une base per capita. La Norvège est le seul pays nordique avec lequel le Canada a un excédent commercial. En 1988, nos exportations en Norvège ont totalisé 494 milllions \$CAN